

## “AHEKA CHE RAPERÄ. BUSCO UN CAMINO”

En los primeros días del mes de enero del año nuevo 2025, se ha realizado la misión vocacional en la Parroquia San José Obrero de Ciudad del Este. Con una muy buena participación de jóvenes de los distintos grupos juveniles de las diferentes obras nuestras que conformamos el cuerpo apostólico como Provincia del Paraguay.

**La prioridad 3 del Plan Apostólico Provincial nos anima a: “Acompañar a los jóvenes en clave vocacional en el contexto de la familia”.** La Compañía está llamada a seguir sumando miembros en su seno para seguir colaborando con el Proyecto del Reino de Dios.



El trabajo de la pastoral juvenil y vocacional es primordial para acompañar a los jóvenes en el discernimiento de los distintos llamados y para detectar a aquellos con inquietud vocacional para la vida religiosa. Las familias, en sus distintas formas, son el semillero de donde surgen las vocaciones para la Iglesia, por lo que su acompañamiento es muy importante.

Se ha conformado un buen equipo de la Red Juvenil Ignaciana con jóvenes de los diferentes grupos juveniles de la Parroquia San José Obrero. Los padres de los mismos jóvenes de los grupos juveniles también estuvieron colaborando activamente, como también los miembros del consejo pastoral y económico de la Parroquia, para que la misión vocacional fuese un tiempo de gracia, de motivación y animación, y seguirle a Jesús joven, sencillo, pobre y humilde.

La misión vocacional tuvo su culmen en la ordenación diaconal por parte del Obispo de Ciudad del Este, Monseñor Pedro Collar, con la celebración eucarística que nos llenó de emoción y agradecimiento al Señor por **la ordenación del nuevo diácono Gusmán Servín Silvero SJ. El lema que eligió Gusmán fue “Kóva ha´e che ra´y ahayhuetéva”** (“Este es mi hijo muy amado” Mc. 1, 11b). Es la palabra de Dios-Padre, nos comparte que su hijo muy querido y amado es Jesús, y en Él somos sus hijos muy queridos, hijos adoptivos en el Hijo de Dios Padre, que nos ama como ama a su hijo escogido. Tanto nos ama que dio su vida por cada uno de nosotros para transmitir amor y vida.

A finales de noviembre, **Rogelio Melgarejo Prieto SJ., también fue ordenado diácono en la Iglesia San Judas Tadeo de Belo Horizonte** con otros 7 compañeros de diferentes países latinoamericanos y del África. El lema escogido por Rogelio fue: **“Para servir y dar vida” (Mc. 10,45)**. Una celebración que nos hizo sentir, que somos compañeros “amigos en el Señor”, como Compañía Universal de diferentes culturas y lugares. De cualquier lugar del mundo, el Señor nos llama y convoca para estar con Él y ser enviados a proclamar el Reinado de amor de su Padre, para servir y dar vida con alegría y esperanza.

La misión vocacional también tuvo un lema basado en la letra y música del querido y recordado P. Casimiro Irala SJ., quien recientemente acaba de ir a descansar en el seno del Padre. Nos invita a buscar el camino que el Señor desea para cada uno de nosotros, y así, en todo amar y servir.

Añua tuicha!!



P. Máximo Mendoza C. SJ.  
Provincial



## AGENDA DEL PROVINCIAL. FEBRERO 2025

Domingo 2: Eucaristía Jubileo de la vida consagrada. Catedral (11:00 h)
Lunes 3: Curia
Martes 4: Equipo curia (08:00 – 10:00 h)
Miércoles 5: Equipo comunicación
Jueves 6: Consulta económica
Viernes 7: Curia
Sábado 8: Curia
Domingo 9: Descanso
Lunes 10: Equipo de formación y vocaciones. San Ignacio.
Martes 11: Reunión equipo ampliado de comunicación
Miércoles 12: Consulta Canónica (08:00 – 17:00 h).
Jueves 13: Curia
Viernes 14 – Do 16: Consejo Nacional MEJ. Asume el nuevo Asesor del MEJ-RMOP
Lunes 17: Curia
Martes 18: Junta directiva de la CONFERPAR
Miércoles 19: Reunión Junta Directiva de Fundación Jesuitas (18:00 h).
Jueves 20-Domingo 23: Visita Canónica a la Comunidad y Centro de Espiritualidad Betania. Encarnación.
Lunes 24: Curia
Martes 25 - sábado 1: Visita Canónica a la Comunidad y Parroquia de San José Obrero. Ciudad del Este.
Martes 25: Equipo PAP (08:00 – 10:00 h).